
Biotonne Sperrgut/ElektroAltglas/AltpapierUmweltbrummi

Sperrm
üll &

 Elektrogeräte
Fragen ? Tel. 02324/204-3725

D
ie kostenlose Abholung von Sperrm

üll und Elektrogerä-
ten können Sie telefonisch unter 204-3725 oder online 
unter w

w
w.hattingen.de anm

elden.

Stellen Sie das Sperrgut frühestens am
 Abend vor dem

, 
von den Stadtbetrieben bestätigten Abholterm

in, an den 
Straßenrand und m

öglichst so, dass niem
and behindert 

w
ird.

Säcke, Tüten und Kartons w
erden bei der Sperrm

üllent-
sorgung nicht m

itgenom
m

en.
Für kleine Sperrm

üllteile können Sie graue Abfallsäcke 
für 2 €

 m
it dem

 Aufdruck „Stadt H
attingen“ erw

erben, die 
zusam

m
en m

it dem
 R

estm
üll entsorgt w

erden.

A
ltglas &

 A
ltpapier

Altglas und Altpapier kann an 74 Standorten im
 Stadtge-

biet entsorgt w
erden. D

en Standort in Ihrer N
ähe finden 

Sie auf w
w

w.hattingen.de oder unter 
Tel.: 204-3711.

Bitte halten Sie sich an die Einw
urfzeiten und nutzen Sie 

die G
las- und Papiercontainer nur an W

erktagen von 
7.00 - 20.00 U

hr. 
Bitte zerreissen Sie Kartonagen vor dem

 Einw
urf.

Papier und G
las darf nur in die C

ontainer gew
orfen 

w
erden. W

er Abfälle (auch G
las und Papier) neben die 

C
ontainer stellt, handelt ordnungsw

idrig. D
ies w

ird m
it 

einem
 Verw

arngeld geahndet!

Alternativ zum
 Altpapiercontainer können Eigentüm

er 
auch eine Papiertonne für Ihr G

rundstück unter 
204-3712 kostenlos bestellen.

Hattingen: sauber!

Gemeinsam geht‘s.

R
ecyclinghof der Stadt H

attingen, A
m

 W
alzw

erk 45
Ö

ffnungszeiten m
ontags und freitags 12.00-17.00 U

hr, 
sam

stags 8.00-13.00 U
hr.

H
ier können Elektrogeräte und M

etallschrott kosten-
los abgegeben w

erden.
K

unststoffe sind W
ertstoffe - G

roßvolum
ige H

art-
kunststoffe aus H

aus und G
arten (Kinderspielzeug, 

Eim
er, Fässer, G

artenm
öbel) können ebenfalls 

kostenlos abgegeben w
erden. 

Sperrgut ist ab 2019 gebührenfrei.
G

rünabfälle je nach Fahrzeuggröße 2,00 €
 - 10,00 €

Kostenlose A
ltm

etall Abholung (z. B. H
eizkörper, 

Badew
annen) ist über die Kreisverw

altung Ennepe-
R

uhr unter 02336/93-2331 oder -2332 m
öglich.

B
auschutt, B

auabfall, B
auholz bitte bei der U

m
lade-

anlage in W
itten, Bebbelsdorf 73 gebührenpflichtig 

entsorgen. Ö
ffnungszeiten: m

ontags-freitags 
08.00-16.30 U

hr, sam
stags 09.00-12.00 U

hr.

U
m

w
eltbrunni

D
er U

m
w

eltbrum
m

i kom
m

t sechsm
al im

 Jahr zu 
verschiedenen Standorten ins Stadtgebiet und sam

m
elt 

kostenlos Problem
abfälle ein. D

as sind z. B. Farben, 
Lacke, Lösungsm

ittel, Säuren, Laugen, Spraydosen, 
Batterien, Leuchtstoffröhren, Energiesparlam

pen etc. 

D
ie Standorte finden Sie in der Abfallinfo und auf 

unserer H
om

epage w
w

w.hattingen.de.

Keine Zeit auf den U
m

w
eltbrum

m
i zu w

arten?

Schadstoffe können Sie m
ontags-freitags 08.00-16.30 

U
hr und sam

stags 09.00-12.00 U
hr kostenlos an der 

U
m

ladeanlage in W
itten entsorgen. 

Wer richtig trennt -

spart Geld!

Recyclinghof



Gelber SackRestmüll Papier/Pappe/KartonBiomüll
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